



La pastorale se vit au quotidien dans notre Ensemble Scolaire, dans la fidélité au Christ et au Projet Educatif Lasallien à travers la qualité de la relation, du service et du respect des autres : « *c'est dans toute la vie de l'établissement, son organisation, ses pédagogies, le mode d'exercice des responsabilités, le climat relationnel que s'exerce la pastorale de l'évangile* » (Projet Educatif Lasallien).

La pastorale : c'est chercher et donner du sens à sa vie en s'inspirant de la vision chrétienne de l'homme, dans le respect du cheminement de chacun : « **Construire l'homme et dire Dieu** », un des 3 axes du projet éducatif Lasallien. C'est aussi le moyen de s'enrichir de la culture chrétienne, d'approfondir sa Foi.

La pastorale se décline donc sous la forme d'un projet autour d'un thème d'année avec des propositions pour chaque niveau.

ECOLE

Pour tous les niveaux : des temps spirituels sont proposés à chaque classe afin de faire découvrir le Christ et Saint Jean-Baptiste de la salle, et de commencer à apprendre à vivre des temps d'intériorité. Nous vivons également des temps forts au travers de célébrations qui suivent l'année liturgique chrétienne.

Un temps de catéchèse est proposé pour les volontaires à partir du CE2 toutes les semaines :

mardi 12h30-13h20 au centre-ville

jeudi 12h30-13h20 à St Géniest

COLLEGE

Pour les deux sites, nous proposons de vivre la solidarité à travers des associations comme « le secours catholique », « dans le sourire d'Enzo » mais aussi avec des actions ponctuelles auprès des personnes âgées et des enfants hospitalisés.

Nous mettons également en place une heure tous les quinze jours dans l'emploi du temps des élèves pour découvrir et échanger sur l'estime de soi (Comitys), les valeurs comme le respect, la confiance, l'écoute et la Fraternité (Parcours Lasallien).

Les élèves volontaires pourront s'engager dans les équipes « mission-jeune » 6^{ème}/5^{ème} ou 4^{ème}/3^{ème}.

Site centre-ville

Pour les 6èmes/5èmes : nous organisons une heure de formation humaine et chrétienne afin de donner du sens à sa vie.

Pour les 4èmes/5èmes : nous proposons des temps forts avec rencontre de témoins.

Un groupe de collégiens, la « FRAT-TEAM », se retrouve tous les vendredis de 16h30 à 17h30 pour échanger, partager et préparer les sacrements.

Site Montalembert

Pour tous les niveaux : nous organisons une heure de formation humaine et chrétienne afin de donner du sens à sa vie.

Un groupe de collégiens, la « FRAT-TEAM », se retrouve tous les vendredis de 12h30 à 13h20 pour échanger, partager et préparer les sacrements.

LYCEE

Des rencontres ponctuelles et des temps forts sont organisés dans l'année pour vivre les temps liturgiques.

Des rencontres régulières en soirée sont proposées aux élèves internes avec la communauté Shalom.

ENSEIGNEMENT SUPERIEUR

Des temps de réflexion sont mis en place à partir de supports vidéo (Human, 7 milliards d'autres).

Une messe pour tous sera célébrée en fonction d'un calendrier personnalisé.

Cette année, tous les élèves prépareront ensemble le temps de montée en Avent. Un projet de crèche vivante et de conte sera largement partagé par les petits et les grands durant la dernière semaine avant les vacances de Noël.

L'équipe pour accompagner nos élèves est composée d'Isabelle Grognet Adjointe en Pastorale, Cristiane Da Silva Animatrice, des professeurs volontaires, de la communauté Shalom et des Pères Frédéric Beau, Benoit Tartanson et Pascal Molemb Emock nos prêtres référents.

Tous les élèves qui souhaitent discuter, prier, partager sur leur foi sont accueillis sur tous les sites par Cristiane et Isabelle.

Nous proposons en lien avec les paroisses un accompagnement à la préparation aux sacrements : Baptême, Confirmation, Première Communion. Nous préparons également les jeunes à la Profession de Foi.

Enfin, des temps forts jalonnent notre année scolaire, avec les célébrations qui suivent l'année liturgique chrétienne.

Nous avons besoin de parents volontaires qui pourraient donner un peu de leur temps pour prendre en charge de petits groupes de façon hebdomadaire ou plus ponctuellement. N'hésitez pas à vous faire connaître et à venir nous rencontrer. Merci pour votre soutien à notre belle œuvre éducative Lasallienne et Chrétienne.